El Financiero Sección: Nacional 2024-02-08 02:22:43

286 cm²

Página: -33

1/1



Confidencial

TEPJF, contra la falsa violencia de género

Una buena en el Tribunal Electoral. Por unanimidad, los magistrados revocaron la sentencia que una sala regional había impuesto contra **Denise Dresser** por haber sugerido una relación sentimental entre Adán Augusto López y la diputada morenista **Andrea Chávez**. En la sentencia aseguran que no se cometió violencia política de género. "Hoy gana la libertad de expresión", reaccionó la analista. "Hoy ganan las mujeres que peleamos contra la verdadera violencia política de género y denunciamos su trivialización/uso político-partidista", agregó. El fallo del TEPJF fue celebrado también por políticas feministas como la exlegisladora Martha Tagle, quien aplaudió que no se distraiga la atención con juicios triviales.

Buen trabajo de Rafael Guerra en el Tribunal de la CDMX

Hablando de las buenas cosas que se hacen en diversos tribunales, no puede dejar de mencionarse el buen trabajo que hace el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, que encabeza el magistrado **Rafael Guerra Álvarez**. Un ejemplo de ello es el avance en materia de justicia digital. Ya hay expendientes digitales, jucios en línea, notificación electrónica y toda una serie de recursos que acercan la justicia a la gente y la hacen más accesible. Lo anterior trascendió en un encuentro de trabajo con funcionarios de Italia que están en México. Esperamos que se persevere en ese camino.

'Hay tiro' Máynez-Beltrones

Tras la difusión de un video en el que se ve al candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, bebiendo en el estadio, y asegurando que Manlio Fabio Beltrones "se la va a pel...", el priista le respondió y duro. "No se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol (...) Espero no estén usando drogas más duras". En un segundo post apuntó: "Pobre Nuevo León. Pena MC. ¿Ya estará sobrio?". Álvarez Máynez replicó: "La gran diferencia es que mientras yo puedo salir a la calle y asistir a los estadios, usted y la vieja política quebraron al país desde los restaurantes y antros más lujosos". Lo cierto es que el emecista, quien llevó las de perder en los comentarios de internautas, terminó diciendo que "a quien se sienta ofendido o lastimado, yo no tengo problema en rectificarlo".

Xóchitl tropieza, pero evita caída

En su conferencia desde Washington, **Xóchitl Gálvez** tuvo un resbalón, pero se mantuvo en pie. Y es que se lanzó contra Claudia Sheinbaum por adoptar las reformas de López Obrador, pero al hacerlo remarcó que "la misma candidata de oposición ha dicho que toma las 20 propuestas del Presidente como suyas". Al darse cuenta de su error, rectificó y dijo "perdón, la candidata del gobierno. Es que pronto va a ser de oposición", lo que generó risas entre los asistentes. La libró.

La necia realidad

Una de las críticas de la oposición a las reformas de AMLO es que pretenden desviar la atención de problemas graves como la criminalidad. El Presidente ha dicho que se insiste en la delincuencia como "golpeteo mediático". Pero la realidad ayer se impuso. Justo cuando el morenista Ricardo Monreal daba una conferencia sobre las reformas, recibió la noticia de que fue asesinado su cuñado –hermano de su esposa, María de Jesús-, **Juan Pérez Guardado**, quien se desempeñaba como secretario de Desarrollo Social de Fresnillo, municipio gobernado por Saúl Monreal, hermano del senador. Los morenistas Ana Lilia Rivera y César Cravioto y el panista Julen Rementería lamentaron el hecho y expresaron sus condolencias. El pleno guardó un minuto de silencio.

Dos décadas de cárcel a exdiputado morenista

Se dijo perseguido, acusó que estaba siendo extorsionado... Pero su táctica falló y el diputado **Benjamín Saúl Huerta** fue hallado culpable del delito de violación en agravio de un menor en Puebla, por lo que fue sentenciado a 22 años de prisión. Ni el fuero ni las artimañas le sirvieron para evadir la justicia.

